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Il giorno 24 Giugno 2022 alle ore 17,00, presso la “Sala Langiu” gentilmente messa a disposizione dal
Comando Polizia Locale di Sassari, si è riunita,  in seconda convocazione, l’assemblea ordinaria del
Consorzio  Strada  Vicinale  Li  Curuneddi  Tronco  b e  sue  diramazioni,  per  discutere e  deliberare  sul
previsto 

Ordine del giorno come da convocazione

1. Approvazione bilancio consuntivo anno 2021

2. Approvazione conto di previsione anno 2022

3. Rinnovo organi direttivi del Consorzio 

4. Comunicazioni del Presidente su vari argomenti e Regolamento Consortile 

5. Conseguenti e inerenti

Sono presenti personalmente o per delega, i seguenti utenti:
1) Pinna Gianni Efisio 2) Fadda Giovanni Antonio 3) Salvatori Fabio 4) Salaris Grazia Maria Rita 
(delega a Donatelli Vito) 5) Malatesta Enrico 6) Fiori Aldo 7) Canu Anna Bastianina  8) Ruiu Giuseppe 
(delega al fratello Ruiu Giovanni) 9) Ruiu Giovanni 10) Donatelli Vito 11) Barra Giulietta (delega a 
Malatesta Enrico 12) Filia Emanuela (delega a Donatelli Vito) 13) Branca Salvatore.

Presiede l’Assemblea, a norma di statuto, il Presidente in carica del Consorzio, Pinna Gianni Efisio.

Viene chiamato a fungere da segretario verbalizzante, il Signor Donatelli Vito, che accetta.
Il  Presidente,  accertata  la  regolarità  della  convocazione  e  il  previsto  numero  legale  degli  utenti
presenti, dichiara validamente costituita l’Assemblea aprendo la discussione sui vari punti all’ordine
del giorno.
1°punto dell’O.D.G., il  Presidente fa una breve introduzione sull’esercizio 2021 illustrando l’attività
svolta dal legale del consorzio e le somme recuperate dai morosi. Passa poi alla lettura del Bilancio
Consuntivo d’esercizio 2021, spiegando ai presenti le voci più significative e conclude con la lettura
della relazione dei revisori sempre molto precisa e dettagliata.
Il Presidente ricorda ai presenti che da quest’anno verranno trasmessi ad ABACO (Società di recupero
crediti per  Enti e Pubblica Amministrazione) tutti quei crediti ove è stato effettuato, senza successo, il
tentativo di recupero a mezzo legale.
Il Presidente Pinna, visto il parere favorevole all’approvazione espresso nella relazione dal Collegio
dei Revisori,  chiede all’Assemblea se vi siano ulteriori  domande, nessuno chiedendo la parola, si
procede alla votazione per l’approvazione del Bilancio di Esercizio 2021, come previsto a norma di
statuto.
Il risultato della votazione è il seguente:
Favorevoli=13;
Contrari= nessuno
Astenuti= nessuno
L’Assemblea, approva all’unanimità il Bilancio di Esercizio 2021.
2°punto dell’O.D.G., il Presidente coadiuvato dal Presidente dei Revisori, passa ad illustrare il Conto
di  Previsione  dell’Esercizio  2022.  Egli  spiega  velocemente  ma  in  modo  esaustivo  le  varie  voci
dell’elaborato, puntualizzando il fatto che trattasi di Bilancio di previsione e quindi  determinate voci
per lavori ivi indicati, devono sempre passare al vaglio dell’assemblea per l’approvazione, soprattutto
per quanto attiene i lavori straordinari per i quali è necessario integrare le quote Tributo a carico degli
utenti e sopratutto attendere, da parte del Comune di Sassari, l’erogazione del contributo del 50% di
sua spettanza. Non essendoci ulteriori domande o interventi o dubbi espressi dai presenti, essendoci
anche  in  questo  caso  il  parere  favorevole  all’approvazione  espresso  dal  Collegio  dei  Revisori,  il
Presidente  chiede  all’Assemblea  di  procedere  alla  votazione  per  l’approvazione  del  Bilancio  di
Previsione per l’esercizio 2022, come da statuto.
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Il risultato della votazione è il seguente: 
Favorevoli=13
Contrari= nessuno
Astenuti= nessuno
L’Assemblea, approva all’unanimità il Bilancio di Previsione per l’Esercizio 2022.
3°punto  dell’O.D.G.  Il  Presidente,  informa  i  presenti  che  essendo  in  scadenza  le  cariche  di
Presidente, consiglieri di amministrazione e revisori, si deve procedere con l’elezione per il rinnovo
degli stessi.
Il Presidente comunica ai presenti d’aver rivolto l’invito agli utenti perché si proponessero per far parte
del Consiglio di  amministrazione. Con molta difficoltà e con i  pochi  utenti  che hanno dato la loro
disponibilità,  si  è  riusciti  a  formare una lista  di  candidati  che è  stata  consegnata  ad ogni  utente
presente in assemblea così che ognuno possa esprimere liberamente il  proprio voto, favorevole o
contrario.
La lista è la seguente:

CANDIDATI PER ELEZIONE ORGANI DIRETTIVI

PRESIDENTE:   Pinna Gianni Efisio  

CONSIGLIERI: Donatelli Vito

Malatesta Enrico

Filia Emanuela

Branca Salvatore

Salvatori Fabio

Fiori Aldo

CANDIDATI PER ELEZIONE A REVISORI DEI CONTI

REVISORI EFFETTIVI: Feliciotti Fabio

Ruiu Giovanni

Fadda Giovanni Antonio

       REVISORE SUPPLENTE:  Barra Giulietta

Il  Presidente invita i  presenti  ad esprimere il  loro  voto  in  merito  alla  lista.  L’assemblea decide di
esprimere il proprio voto in modo palese per alzata di mano e all’unanimità approva la lista. Si precisa
anche che al  Sig.  Donatelli  Vito,  data la  sua esperienza professionale,  viene affidata a norma di
statuto,  la delega di  Vice Presidente con particolare riguardo al  controllo  della gestione contabile
Amministrativa e Fiscale e cura dei rapporti con la pubblica amministrazione. 
Il nuovo organo direttivo è eletto. Rimarrà in carica per i prossimi quattro anni ed è così composto:
Presidente: Pinna Gianni Efisio
Consiglieri:  1)Donatelli  Vito  con  delega  di  vicepresidente,  controllo  della  gestione  contabile
amministrativa, Fiscale e rapporti con la pubblica amministrazione

2)Malatesta Enrico 3) Filia Emanuela 4) Branca Salvatore 5) Salvatori Fabio 6) Fiori Aldo.

Nel frattempo i revisori eleggono come loro Presidente il Sig.Feliciotti Fabio.

Il Collegio dei revisori risulta quindi così composto:

Revisori effettivi: Feliciotti Fabio (Presidente) - Ruiu Giovanni e Fadda Giovanni Antonio (Revisori).

Revisore supplente: Barra Giulietta
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4°punto dell’O.D.G.
Il Presidente, informa i presenti di alcune attività.
Richiama la loro attenzione sulla pulizia delle banchine stradali che si sta effettuando in questi giorni
come da appalto e delibera del Consiglio di Amministrazione. 
Il Presidente premette che l’anno scorso verso novembre, il Comune di Sassari ha richiesto che il
Consorzio venisse iscritto all’ ANAC, così che tutti i lavori avessero un codice identificativo rilasciato
dall’Autorità Nazionale Anti Corruzione.
Per questo motivo il Presidente, anche a seguito della rinuncia per motivi di lavoro del Geom. Melis
che ricopriva la  figura di  R.U.P.  esterno,  ha dovuto assumere egli  stesso tale  incarico avendone
fortunatamente anche il titolo.
Per quanto su premesso, alcune attività o lavori già programmati sono stati obbligatoriamente rinviati.
1°) Quest’anno, dopo anni di insistenze, finalmente il Comune di Sassari ha chiarito con una circolare,
che ai consorzi spetta la pulizia delle strade e delle relative cunette senza ulteriori addebiti agli utenti
in  quanto  compreso nel  tributo  annuale  e  a  queste spese  partecipa  il  Comune di  Sassari  con il
contributo del 50%. Il  contenimento di tutte le essenze o piante che con rami o fronde dovessero
ingombrare o rendere difficile o pericolosa la viabilità e fino ad una altezza di quattro metri,  resta
invece a totale carico degli utenti frontisti ed al consorzio spetta intervenire solo in caso di inerzia degli
utenti, addebitando i costi sostenuti, agli stessi utenti inadempienti.
Chiarito ciò, si è potuto quindi procedere con un nuovo appalto che prevede due interventi annui uno
nel mese di giugno e l’altro nel mese di settembre alle condizioni prima descritte.
2°) Lavori urgenti di sistemazione della traversa “Li Sipulturi”.
Anche qui  nonostante le  autorizzazioni  concesse dall’Ufficio  Traffico  del  Comune di  Sassari,  si  è
deciso di sospendere i lavori iniziati e attendere il completamento dell’iter di iscrizione all’ANAC.
Anche per questi lavori si procederà con un nuovo appalto così da completare gli interventi previsti.
3°) Segreteria: dato l’aumento di incombenze amministrative e fiscali si sta seriamente valutando la
nomina di  un segretario  del  consorzio  che,  opportunamente formato,  sia  di  valido  supporto  nella
gestione contabile amministrativa. Il Sig. Donatelli, condurrà personalmente la formazione del futuro
segretario.
4°) Regolamento Consortile: come già comunicato agli utenti nella assemblea dell’anno passato, si
stava procedendo a stilare, con l’aiuto del nostro Legale d’ufficio, il Regolamento interno obbligatorio
per  Statuto.  Ora  il  regolamento  è  stato  completato  e  dovrà  essere  approvato  nella  prossima
assemblea, previo invio agli utenti di copia per poterne prenderne visione.
A tal proposito, il Presidente ribadisce fin d’ora che, agli utenti che hanno comunicato un loro indirizzo
mail  o  Pec  l’elaborato  verrà  inviato  come file  PDF gratuito,  a  tutti  quelli  che  ancora  ricevono le
comunicazioni a mezzo raccomandata, verranno addebitati i costi postali e di fotocopia.  
 5°punto dell’O.D.G.  Alle ore 18,20, Il Presidente, non essendoci altro da discutere o deliberare e
nessuno chiedendo la parola, augura ai neo eletti un proficuo lavoro e dichiara chiusa l’Assemblea.  

      Il Presidente Il Segretario Verbalizzante
Pinna Gianni Efisio          Vito Donatelli

Il presente verbale è conforme all’originale dattiloscritto durante lo svolgimento dell’Assemblea  
     


